



## “君たちこそ『青年・和歌山』の希望だ”

おめでとう！  
この春 島立たれる皆さん

島立ちー

なんと勇ましく 水々しい感動だろう

野望に燃えた大学生

そして 人生の荒波に挑む決意を

健気な中学生

眉字にみなぎらせた各種学校の卒業生

いま 君たちは 島を離れて

一人で飛び立とうとしている

私たちおとなには

君たちよりはるかに豊富な人生経験があり

平和で 恵まれた生活があろうとも

君たちのように

はじめて島を飛び立ったときの

もう二度と味わうことはできない

自分を可能性の固まりのように信した

あの あふれるような夢と自信

はじめて飛び立つ大空への

不安と期待

これらが複雑にいりまじつた

むすむすするような緊張ー

だが 大空は

君たちのものなのだ  
めぐるめく太陽の光芒に射られようとも

君たちは 決して目をつぶらないだろう  
どんな嵐が君たちを襲おうとも

弱を休めることはないはずだ

飛躍の七〇年代ー

もう目の前にやつてきた

万国博や黒潮国体

未来にむかって伸びる和歌山県は  
君たちのその勇気と英知を求めている

君たちこそ

『青年・和歌山』の希望だ

ともに手をたずさえて

たくましく 和歌山県の

明日を切り開いてゆこう

和歌山県知事 大橋正雄

みんなの力で成功を…

## 黒潮国体まであと



明るく！  
豊かに！  
たくましく！



新県民運動

きれいにしよう  
親切にしよう  
たくましく鍛えよう  
むだをなくそう





